

*«Es ist besser, ein kleines Licht anzuzünden,
als über die Dunkelheit zu klagen.»*

Das waren oft deine Worte.

Wir müssen Abschied nehmen von unserem lieben

Guido Fischer-Steimer

4. März 1936 – 1. August 2018

Mein geliebter Guido, unser einfühlsamer Papi und Schwiegerpapa, unser herzensguter Opa und unser Bruder hat uns für immer verlassen. Wir sind tieftraurig und werden dich unendlich vermissen.

Wir danken dir für alles, was du uns gegeben hast, für deine Liebe, dein Vertrauen, deine Grosszügigkeit und für die vielen Stunden, in denen du für uns da warst. Mit grosser Geduld und Würde hast du deine langjährige Parkinson-Krankheit getragen. Von Herzen gönnen wir dir die Leichtigkeit, in der du nun sein wirst.

In inniger Verbundenheit:

Deine Evi

Andreas und Susanne Fischer-Pollmann
mit Natascha und Robin

Barbara und Guillaume Jehannin-Fischer
mit Loris, Manon und Marc

Christa und Andreas Grimm-Fischer
mit Sophie, Tim und Nik

Doris und Reto Gemperle-Fischer
mit Jil

Monique Koller-Fischer

Sabi und Walti Bättscher-Fischer

Hildi Wider-Fischer

Wir nehmen Abschied am Mittwoch, 15. August 2018, um 14.20 Uhr in der katholischen Kirche Dübendorf. Die Beisetzung wünschen wir uns im engsten Familienkreis.

Wir bitten im Sinne von Guido um Spenden an die Sozialwerke Stiftung Peter Bachmann, 8408 Winterthur. IBAN CH95 0070 0110 5000 1071 8

Traueradresse: Evi Fischer-Steimer, Sunnhaldenstrasse 5, 8600 Dübendorf